



Fitch Ratings calificó las Finanzas del Estado como “estables”: Duarte

Fitch Ratings y HR Ratings, calificadoras internacionales definen que en Veracruz se mantiene una política económica y financiera responsable y ordenada, lo que ha permitido cumplir con los compromisos estatales, temas estratégicos como infraestructura, educación, salud, sector agropecuario, turismo, protección civil y seguridad, aseguró el gobernador Javier Duarte de Ochoa.

En conferencia de prensa, en Sala de Banderas de Palacio de Gobierno, refirió que Fitch Ratings ratificó la semana pasada, la calificación de la calidad crediticia de Veracruz en BBB (mex) y le dio además la evaluación de sus finanzas como “estables”.

“La calidad crediticia de Veracruz se fundamenta en el fortalecimiento de la flexibilidad financiera y en la disminución significativa del pasivo no bancario. Señala que como parte del Plan de Ajuste Fiscal que hemos emprendido, las políticas de fiscalización y de recaudación han permitido mejorar los ingresos propios”, indicó.

Además, los sistemas de control han permitido contener y disminuir el gasto operacional, en pocas palabras, “el habernos apretado el cinturón, está dando resultados”.

Resaltó que no obstante el contexto financiero de alta incertidumbre a nivel nacional e internacional, la estructura de la deuda otorga predictibilidad y certidumbre en su pago.

La calificadora aseguró, reconoce que el Estado ha cumplido con todos los compromisos financieros establecidos en los contratos de crédito derivados de la reestructura de la deuda en 2011.

Abundó que Fitch Ratings señala que son destacables las acciones de la administración destinadas a incrementar los ingresos estatales, los cuales tuvieron un crecimiento de 37.5 por ciento respecto a 2013 y en 2014, los ingresos fiscales ordinarios representaron un crecimiento de 16.8 por ciento con respecto a 2013.

“Al 30 de junio de 2015, los compromisos financieros del estado de Veracruz son de 38 mil 271.5 millones de pesos, cifra compuesta por 25 mil 659.6 millones en 15 créditos bancarios y 12 mil 611.9 millones de pesos en cinco emisiones bursátiles”, puntualizó.

Duarte de Ochoa expuso que de acuerdo al registro público de Deuda Pública de la SHCP se adicionan los créditos solicitados por el Gobierno Federal (bonos cupón cero), en dos programas: FONAREC y PROFISE por mil 234.5 millones de pesos y 4 mil 747.1 millones de pesos, los cuales por su origen federal no fueron calificados, lo que suma los 44 mil 253.1 millones de pesos de deuda que hizo referencia hace algunas semanas.

El Mandatario estatal aseguró que los pasivos de corto plazo o pasivo circulante, al 30 de junio de 2015, el Estado registró un pasivo no bancario de 3 mil 550 millones de pesos.

Lo anterior, comparado con el nivel registrado durante el mismo período de 2014 por 3 mil 932 millones de pesos, tuvo una reducción importante, especialmente debido a la reestructura de pasivos ejecutada por el Estado, así como el haber implementado el Plan de Ajuste Presupuestario.

“Hemos mantenido nuestros niveles de ahorro interno. De esta forma se alcanzaron los 7 mil 917 millones de pesos, equivalente a 20.3 por ciento del ingreso disponible; nivel superior a la media de las Entidades Federativas calificadas de 12.8 por ciento”, abundó.

Aseveró que los montos de inversión total o inversión con recursos estatales y federales, se incrementaron 20.7 por ciento con respecto a 2013.

“En suma, Fitch Ratings confirma la calidad crediticia y las finanzas sanas que lleva actualmente Veracruz. Considera que la gestión y administración del Estado, cuenta con prácticas y políticas robustas enmarcadas en el Plan de Ajuste Fiscal. Subraya que el gobierno ha puesto límites al endeudamiento de corto y largo plazo, al control del gasto corriente, al balance primario superavitario, a la contratación de coberturas, al dictamen de la cuenta pública por un despacho externo y ha cumplido con los lineamientos de la armonización contable, entre otros”, subrayó.

Ahí, refirió que no son los únicos que califican de manera positiva a Veracruz por su manejo financiero y es que otra calificadora como es HR Ratings, subió este año la calificación crediticia de Veracruz, ascendiendo de “BBB” a “A-“ con perspectiva Estable, lo que ubica a la Entidad en grado de inversión, principalmente por el buen desempeño observado en el balance financiero del Estado en los últimos ejercicios.

“Como ven, las calificaciones sobre las finanzas de Veracruz se sustentan en datos duros, en estudios serios y en resultados que son públicos. La metodología se guía por estándares internacionales, que igual son aplicados a nuestro Estado o a cualquier otro en el mundo. Ésta, es la mejor manera de responder con veracidad a las voces infundadas que le apuestan al desprestigio como método, a quienes apuestan a la fragilidad de nuestras finanzas”, manifestó.